

06.05.2023
23/46

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann gratuliert König Charles III. zur Krönung

„Ihre Majestät, herzlichen Glückwunsch.“

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU) hat dem britischen König Charles III. die Glückwünsche des hessischen Landesparlaments übermittelt. „Heute, anlässlich Ihrer Krönung, ist es mir eine große Freude, Ihnen und Ihrer Königsgemahlin meine herzlichen und aufrichtigen Glückwünsche zu überbringen. Möge Ihre Herrschaft lang und erfolgreich sein“, gratulierte die Landtagspräsidentin in ihrem Schreiben. Bei einem weiteren Deutschlandbesuch, „würden wir uns sehr darauf freuen, Sie auch in Wiesbaden begrüßen zu dürfen.“

Astrid Wallmann sagte: „Eine Welt ohne Queen Elisabeth konnte man sich nicht so recht vorstellen – sie genoss international hohes Ansehen, auch und gerade in Deutschland. Auch deshalb blicken wir an diesem Samstag gespannt nach London. Nicht nur die Menschen dort verfolgen aufmerksam, welche Akzente der neue König setzen wird. Ich bin mir sicher, dass auch Charles III. pflichtbewusst und mit ganzer Kraft sein Wirken in den Dienst der Kronländer stellen wird.“

Astrid Wallmann betonte: „Ich hoffe, dass König Charles III. für sein Land ein Anker der Stabilität in bewegten Zeiten wird. Wir stehen in Europa vor großen politischen, ökonomischen und sozialen Herausforderungen. Die engen und sehr guten Beziehungen zwischen Großbritannien und Deutschland und zwischen dem britischen Königshaus und dem Land Hessen gilt es deshalb weiter zu pflegen und zu stärken.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

